## HYGIÈNE



BONNE GESTION DU TÉLÉPHONE PORTABLE

## LE TÉLÉPHONE PORTABLE EST UNE SOURCE CLÉ DE TRANSFERT DE CONTAMINATION

Tout comme les poignées de portes ou les volants (tracteur, maison, voiture...), le téléphone est un vecteur du risque chimique invisible.

Chaque objet que vous touchez lors des phases d'exposition aux produits phyto peut devenir une source de transfert... C'est encore plus flagrant pour le portable, que l'on manipule régulièrement et que l'on ramène le soir à la maison et que n'importe qui peut toucher sur la table basse du salon...

Il faut ainsi vraiment organiser et séparer :

- 1) les zones d'utilisation des produits phytos et des EPI et
- 2) les zones propres, qui doivent rester propres.

## LES BONNES PRATIQUES POUR BIEN GÉRER LE TÉLÉPHONE

- 1. Prendre conscience que le téléphone portable est une source de transfert de contamination.
- 2. Le plus simple reste de ne pas utiliser son téléphone ou fouiller dans ses poches lors des phases d'utilisation des produits phytos et notamment lors du mélange / chargement de la bouillie... Et ça, même si le téléphone sonne! Ça peut toujours attendre un quart d'heure.
- 3. Ne pas rapporter un portable tel quel à la maison s'il a été utilisé/touché lors des travaux phyto. Vous pouvez investir dans une pochette de protection ou des lingettes désinfectantes pour le nettoyer régulièrement.
- 4. Comme pour tous les travaux phyto : le lavage des mains régulier est primordial.

